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La Lega di Atri: «Scuolabus in giro con le gomme lisce». Il Carroccio accusa l'amministrazione
comunale che però smentisce e replica: «Tutti i mezzi sono stati controllati da una commissione e
sono a posto»

 ATRI Botta e risposta tra la Lega e il Comune di Atri sul servizio scuolabus. Ad accendere la miccia ieri è
stato un attacco da parte del coordinatore locale del partito di Salvini, Fiore Febbraro, che con tanto di
documentazione fotografica ha accusato l'amministrazione comunale di far girare dei pulmini con ruote
lisce, leve del cambio rattoppate e lamiere rovinate. Non si è fatta attendere la replica del primo cittadino
Piergiorgio Ferretti che ha assicurato che i mezzi sono a posto e ha accusato il coordinamento locale del
Carroccio di "sciacallaggio politico" sulla sicurezza degli alunni. Febbraro, in una nota sul problema degli
scuolabus, aveva denunciato: «I mezzi che trasportano gli studenti del Comune di Atri sono obsoleti ed
hanno gli pneumatici lisci. Un servizio così delicato richiederebbe, a nostro avviso, ben altra
considerazione da parte degli amministratori pubblici, soprattutto in considerazione del fatto che siamo in
piena stagione invernale. Si sa che in questo periodo le condizioni delle strade possono essere
compromesse, oltre che dal cattivo stato della carreggiata, dalla pioggia, dalla neve e dal ghiaccio». Per
questa ragione, ha aggiunto Febbraro « è essenziale che i mezzi adibiti al trasporto dei bambini siano
perfettamente in regola con la normativa vigente in materia, sia per la sicurezza che per la salute degli
scolari». La Lega per evidenziare la problematica ha effettuato nella zona di rimessa mezzi una serie di
fotografie per documentare le condizioni di alcuni mezzi parcheggiati nella rimessa, sostenendo inoltre che
in qualche scuolabus ci sarebbe il rischio di ritorno di gas di scarico dall'alloggiamento della del cambio
posto all'interno del veicolo. Poco dopo è arrivata la nota di replica del Comune: «I nostri scuolabus non
hanno alcun problema, come la Lega insinua. Hanno un atteggiamento che rasenta lo sciacallaggio e che
troviamo discutibile e assurdo». Il Comune ha assicurato che «tutti i mezzi utilizzati per il trasporto degli
alunni i sono stati controllati da una apposita commissione che ha visionato tutto il parco mezzi della ditta
aggiudicataria del servizio, la Angelino, al fine di garantire la massima sicurezza agli alunni e la
tranquillità alle famiglie».
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